



5 Pièces

128 m²

Réf. MZIBZ0028

800 000 €

Seignosse

Maison à vendre (40510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un quartier en toute tranquillité et recherché, entouré de verdure, venez découvrir cette maison de plain-pied d'environ 130 m² à grand potentiel. La maison dispose d'une entrée, d'un grand séjour lumineux avec cheminée, une véranda, une cuisine, un coin bureau, 4 chambres, une salle d'eau et 2 WC. Un jardin d'environ 887 m² terrasse et piscine. A cela, s'ajoute une dépendance servant actuellement d'atelier. Stationnement pour 4 véhicules dans la propriété. Proche commerces, golfs et à quelques minutes des plages. Accès facile vers Hossegor à vélo grâce aux pistes cyclables. Les ...

In a quiet, sought-after area surrounded by greenery, come and discover this single-storey house of around 130 m² with great potential. The house comprises an entrance hall, a large, bright living room with fireplace, a conservatory, a kitchen, an office area, 4 bedrooms, a shower room and 2 WCs. A garden of approx. 887 m² with terrace and swimming pool. There is also an outbuilding currently used as a workshop. Parking for 4 vehicles in the property. Close to shops, golf courses and just a few minutes from the beaches. Easy access to Hossegor by bike thanks to the cycle paths. Information on the ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE BIARRITZ

27 Avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

